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Автор статьи рассматривая феномен постмодернистской религиозности, подчерки-

вает актуальность выбранной темы тем, что она хорошо изучена на Западе и философски 
отрефлексирована в России, имеет практическое значение в необходимости понимания 
человеком каждой исторической эпохи, стремлении жить в осознанном мире, понимать 
смысл своего существования, учиться искать его, видеть и находить, обеспечивая тем 
самым залог существования здорового общества. Автором подробно рассматриваются 
явления секуляризации, постсекулярности, делается вывод о внеконфессиональной 
религиозности как доминирующей черте современной религиозной ситуации. 

Ключевые слова: религия, религиозность, секуляризация, десекуляризация, постсе-
кулярность, квазирелигиозность, постмодернизм, традиционные религии, нетрадици-
онные религиозные движения, религия без религии.
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E. V. Krotov
Transformation of traditional religiosity in the postmodern era 

The author of the article considers the phenomenon of postmodern religiosity, emphasizes 
the relevance of the chosen topic by the fact that it is well studied in the West and philosophically 
reflected in Russia, has practical importance in the need for human understanding of each 
historical era, the desire to live in a conscious world, to understand the meaning of its 
existence, to learn to look for it, to see and find it, thereby ensuring the existence of a healthy 
society. The author discusses the phenomenon of secularization, postsecularism, concludes 
nondenominational religiosity as the dominant trait of the contemporary religious situation. 
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